

# *Borrel es el nuevo canciller español*

---



Madrid, 5 jun (RHC) El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, nombró a Josep Borrel, de 71 años de edad, como ministro de Asuntos Exteriores, convirtiéndose en el primer ministro confirmado de la nueva cartera ministerial, indicaron fuentes socialistas.

Borrel, que durante el Gobierno de Felipe González se desempeñó como ministro de Obras Públicas, Transporte y Medio Ambiente, se ha destacado por ser contrario al discurso independentista, pues sostiene que es falso que Cataluña sea sometida por España, informa EFE.

En 2017, Borrell fijó posición contra la declaración unilateral de independencia y en defensa de la unidad de España.

Además es recordado por su intervención en las manifestaciones que buscaban mostrar que la mayoría de los catalanes, según él, no están a favor de la independencia.

Mañana, el presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, dará a conocer los nombres que componen su equipo de ministros que tomarán posesión el jueves.

(Telesur-EFE)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/163813-borrel-es-el-nuevo-canciller-espanol>



**Radio Habana Cuba**